



「ご支援に感謝」

先週、茨城県大子町から今夏の豪雨災害支援としてお菓子（うまい棒）が南小国町に寄贈され、教育委員会を通じて本校にも届けていただきました。大子町は、昨年、台風19号により被災され、全国各地からの温かい支援に励まされたそうです。今回、その恩返しとして被災地の子供を励ますために大子町内の菓子メーカー（リスカ株式会社）と連携され、被災市町村支援に取り組まれているとのこと。28日（金）、全校生徒に配らせていただきましたが、どの学級においても、嬉しそうに受け取る生徒の姿がありました。



【わくわく】



【笑顔一杯】

格別に美味しく、温かな支援に生徒も笑顔一杯の学びの機会となりました。本当にありがとうございました。



「終わりと始まり」

先週末、「えがお健康スタジアム」において、通信陸上大会が開催され、本校陸上部も出場しました。気温36度（グラウンドの気温はもっと高かったはずですが）の猛暑の中、参加者全員が頑張りました。短距離種目は予選の後、決勝。長距離種目は一回きりのタイムレース。いずれにしても陸上競技の登場時間はほんの一瞬です。



【熱走!!】

しかし、その一瞬のために、何十時間、何百時間の地道な練習の積み重ねがあります。特に今年は他の部活動同様に各種大会が中止となっているからこそ文字通りの一発勝負。どの部活動もそうですが、日々の練習は、楽なことばかりではなく、むしろきつかった記憶の方が勝っているはずです。それでも、積み重ねてきた努力の経験こそが、これから進むべき道において何よりの支えの力になります。それぞれが定める新たなゴールを目指し、これからも存分に駆け抜けてください。



「おめでとうございます」

8月は各部活動の新チームでの大会も開催されました。その中で、野球部は阿蘇郡市大会において準優勝。ソフトテニス部が初勝利。それぞれの部が日々の練習の成果を発揮しつつあります。応援いただいた保護者の皆様方共々おめでとうございます。